
Vielen Dank für die Antworten. Den Hinweis, dass der Verstorbene in die Rechtsmedizin gebracht wird,
werde ich noch einbauen.
Gruß Hans

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Frage zur Wiederbelebung.
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